

**LOCAL | Asociaciones**

**Varios artistas locales participan en la gala folclórica organizada por Afisub**

**Gran entrada de público en el Teatro Victoria**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Sábado 21 de julio de 2012 - 19:06



El Teatro Victoria acogió este viernes una gala folclórica benéfica organizada por la Asociación de Fibromialgia de la Subbética (Afisub), en la que tomaron parte varios artistas locales.

Presentada por Manolo Campos y con una más que destacada afluencia de espectadores, el espectáculo contó con las actuaciones del Grupo Rociero de Priego, la Escuela de Baile Paradise, Aurora Gavara, Kalandraque y el cantaor local Ramón Valdivia, acompañado a la guitarra por Eduardo Gómez.

El objetivo de este espectáculo folclórico fue recaudar fondos para los programas que desarrolla la Asociación Afisub, con afectados de fibromialgia y sus familias.